

「新型コロナ・事業者アンケート」の自由記入欄より

日本共産党名古屋市議団(2020年10月1日)

- 2軒経営しているが、補償金が店舗数ではなく事業者ごとなのがおかしい。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 入店時は熱、手の消毒、帰った後の消毒と出来ることはしています。休業させるなら、補償をもっと考えてもらいたい。このままだと飲食店はつぶれます。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 8月の休業要請については地区を限定しているので時短営業してもほとんど意味がないほど人は出ていませんでした。せめて2万円の支給をお願いしたかったです。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- PCR検査を全員やれるように。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 売上金額に応じた補償をしてほしい。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 同じ書類の提出が多い。一度提出したものは共有ファイルなどを使って、何度も提出するのをなくして欲しい。次に備えての具体案(金銭、家賃等)を示してほしい。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- お店で対策をどれだけ行っても繁華街にでることが”悪”とされるなかで営業を続けることがとても困難です。このままではうちのお店だけでなく、繁華街全体が持ち堪えることが出来ません。現に廃業されているところを何件も耳にします。私も非常に赤字を抱え、生活が困難です。どうか早く対策をお願い致します。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- お店の家賃、従業員の給料の補償を。2回目の休業要請につき売り上げがdownし、持ち出し金額が1千万円になる。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 感染防止の為、除菌洗浄機を設置するなど100万円以上かけています。対面して接客する仕事に従事している全員が早くPCR検査を受けられるようにしてほしい。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 休業期間だけの補償ではなく、その前後の飲食業の状況も理解しての補償をしてほしいです。同居家族も一緒にPCR検査できるようにしてほしい。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 休業補償などの手続きがとても面倒でわかりにくく、結局税理士さんの手を借りて何度も通い、金銭的な負担も増えた。もう少し簡単にしてほしい。ビルごとPCR検査してほしい。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 休業補償などには有難いですが、もっと早く支払って頂けないと意味がないです。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 休業を要請するにあたって補償の金額が少なすぎる。手続きもわかりづらく作業に時間がかかる。飲食店の一つが廃業しようが国はどうでもないことでしょうか、命を絶つ人もいるのが現状です。国民の為に税金を正しく使って欲しいです。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 給付金の入金があまりの遅すぎる！(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 給付金よりも、消費税の免除とかして欲しかった。4月の引き落としがつかった。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 協力金は有りがたいが足りない。PCR検査はすべきだが有料だから行かない。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 最初の休業要請で頂いた50万円と持続化給付金100万円は有難かったが、まだまだお客様は出て見えなく、赤字続きで困ってます！8月の1日1万円は少なすぎます！申請するのにコピー代、印紙代と経費を引くとともに1万円にはなりません！いつまで続くのか不安でいっぱいです。もう一度持続化給付金みたいな補償が必要です！ポスターを張り続けてもお客様は来て頂けません！何とか対策を考えてください！(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 支援策の実行がすべて大変遅いし不十分。更なる追加支援策を講じてほしい。GoToキャンペーンはPCR検査をセットにして欲しい。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 支援策の手続きが複雑で時間もかかったのもっと簡素化して欲しい。金額も少ない。休業要請解除後も落ち込んでおり、全く足りない。県の情報が伝わらない。対策方法についての情報も各自で調べなければ知ることもできず、パネル設置等に対しての補助金について全くわからなくて、申請終了後に知りました。PCR検査は検査キットなど自分たちでも気軽に出来るようになると良いと思う。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 支援策の手続きは、オンラインなど普段慣れない者には難しく、サポートセンターが無ければ無理だった。2度目の休業要請は、「ステッカーの習得・登録が条件」という事が遅すぎ!!知らなかった、間に合わない店もあり、その結果諦めて営業するでは意味がない。良かったのは「日数に応じて」としたところ。PCR検査は1回ではなく週に1度3週間位続けて検査できればと思います。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 支援策は分かりにくかった。休業と補償はセットでお願いしたいです。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 支援はとても有難いけど、できればもっと短期間で振り込んでほしい。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 自己負担があっても良いから(地域全域での)PCR検査を実施してほしい。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)

- 自粛明けでもお客様が来店されません。1万円の補償ではとてもやっていけない。PCR検査をいつでも受けられるようにしなければ、はっきりしない人が感染させる可能性が大だと思えます。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- すべての給付金が白紙からのスタートで、その都度手続きが大変でした。マイページを設けて最初に基本書類を提出し、次からは、追加で必要になった書類だけの提出で済む様にしてほしいです。自営業の給料補償もお願いします。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 政府の支援には大変助かりましたが到底それでは足りず…。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 手続きがとても大変。簡素化して欲しい。補償が足りない。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 手続きの簡素化を。説明がわかりにくい。入金の手続きを明確にして欲しい。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 手続きをもっと簡単に。とにかく家賃対策をしてほしい。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- とにかく給付金の追加をお願いします。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 錦地区へ行くこと自体危険だという風評被害がひどく、お客様たちが来てくれません。大規模なPCR検査を求めることは良いと思います。無症状の陽性者が知らず知らずのうちに感染させてしまっている現状をわかっていて、(行政が)PCR検査を積極的に実施しない意図が分かりません。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 錦の家賃いくらだと思っているんですか。50万円にしても1日1万円にしてもとてもじゃないがやっていけない。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 半年赤字でお金もないです。1日1万円ではつぶれます。今のままでは時間の問題です。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 風評被害をなくすよう、知事と市長二人でマスコミなどに働きかけて欲しい。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 法人として毎年きちんと深刻しているのに補償などの手続きがとても面倒だった。そして振込が押し。お店は営業したいけど感染するのは怖い。でも生活する為にはお店を開けないといけません。出来たら生活の補償をお願いしたいです。日本共産党はとても真面目に取り組んでいると思います。飲み屋までもこうしてアンケートを送って下さるとい事は有りがたいです。応援したいと強く思います。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 補償金額が本当に少なくて家賃、固定費が足りない。支給が遅い。接待を伴うお店なので、アルコールなどの備品の補償制度を作って欲しい。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 街にほとんど人の通りがありません。寂しい限りです。これから先の事が何もわからず途方に暮れています。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 家賃支援も含めて、あれもやってる、これもやってると言うが、まったく足りていないのが現実。日本政策金融公庫だって、去年の業績が悪かったと断られた。悪いから借入するのであって。矛盾や手続きのわかりにくさに驚く。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 休業解除になってもすぐにお客様に戻る訳ではない。特に2回目の休業要請により、打撃が決定的になりました。うちは小さな店なので、固定経費のみなら協力金や持続化で半年はギリギリでしたが、4月以降の生活費は持ち出しで、社会福祉協議会からの借入もしました。持続化は給付が早かったが、協力金は1ヶ月近くかかり遅い。両方とも、提出書類等で質問があっても、受付電話が全然繋がらない。飲食店に対し、夜の街関連とかの言葉は止めてほしい。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 店を再開しても悪評のおかげで売り上げは戻らず、このままでは廃業を考えなければなりません！店を止めるも地獄、営業するも地獄です。酒屋、珍味屋など業者の方々も苦しんでおられます。コロナと言うより国や県に店を潰されると皆思っております。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 持続化給付金の200万円は有難かったが、時短休業要請の1日1万円は安すぎた。せめて10万円は給付すべき。このような金額では要請には従えません。地区でのPCR検査を無料で無症状の方も全員に行って頂きたい。日本共産党はしっかりとした対応をされていると思います。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 持続化給付金入金後、即、消費税引落のため、通帳から税金に流れただけ。休業協力金は市県民税の引き落とし、固定資産税に流れただけ。減免措置、延滞措置も考えたがどのみち支払うものであり、結局諦めた。(手続きが難しい)そして、家賃支援金も9月の予定納税に消えるだけ。結局運転資金で何とか固定費を払い、雇用調整で補っている。大変有難い調査だと思います。錦の経営者は悲痛の思いで日々送っています。接客業と飲食店が次々閉店するのを目の当たりにして、明日は我が身と察じています。PCRで徹底的に絞り込んだ調査をすれば、全店舗を休業して協力金を払わなくて済んだはずです！(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 当社も解雇、首切りを行いました。本意ではありませんが、第三波が来た場合の事を考えると、とても不安をおぼえます。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 繁華街、栄、錦すべての店にPCR検査を受けられるよう国や市から補助をしてほしい。予防薬がないのだからみんなが検査を受けられるようにすれば拡大防止にもなると思う。(バー・キャバレー・ナイトクラブ・スナック)
- 12月末で相当な数の飲食店が閉店に追い込まれる。当店も廃業を検討している。救済を。(酒場・ビアホール)
- ギリギリ休業要請範囲外だったため通常営業したが(客入りの)成果はでず影響がでた。一般市民は栄全体が時短で危険範囲だと思っていた人が多かったため、栄全体をせめて休業要請にして欲しい。(酒場・ビアホール)
- 金額の大小にかかわらず給付金は大変ありがたいですが、とにかく経済を回してほしい。(酒場・ビアホール)

- 栄、錦地区は店の家賃が高いので一か月分の家賃分と売り上げの3分の2くらいは補償してほしい。手続きを簡単にして振込期間も短くしてほしい。(酒場・ビアホール)
- 事前に融資を受けることが出来た為営業を続けることが出来ていますがもう一回休業要請が出る状況になったら廃業すると思います。次もしあればさらに金額が多くなければ厳しいです。(酒場・ビア)
- 新規営業のため給付金がもらえない。条件を見直してほしい。(酒場・ビアホール)
- 手続きが困難。支援が遅い!!(酒場・ビアホール)
- 特に中心に近い地域は会社が飲み会をするなど命令しているので、かなりつらい。売り上げは対前年の1割~3割しかなくなった。1日1万円ではどうにもならない。(酒場・ビアホール)
- 報道する際に、飲み屋などが集まっている地域を「夜の街」と形容するのは多くの人にあまり良い印象を与えないので、もう少し配慮のある言葉にしてほしい。(酒場・ビアホール)
- 補償が小さすぎる。外出を控える、三密を避けるように、と言っている段階で市民は外出を控えるので、休業させてきちんと収入を補償すべき。県市の財政は限界があるので国が率先して動くべき。企業を助けるのも大切だが、収入が減った人に対しては前年と同じ所得を補償しないとますます経済が滞る。(酒場・ビアホール)
- 自己負担は致しかないが、勤務するスタッフにはPCR検査をする必要が有る。(酒場・ビアホール)
- 一度きりではなく継続的な支援が必要。申請手続きを簡素化し速やかな給付が望まれる。(日本料理)
- 栄5丁目で補償ならず営業した。お客様がなく大変厳しい毎日。(日本料理店)
- 支援策についてあまりにも書類が多く、続きが面倒だった。複雑すぎて年寄りには一人ではなかなか出来ない。(日本料理店)
- 支援策は金額が少ない。固定資産税など税金を下げて欲しい。このままでは廃業する店、特に小型店が無くなっていくと思うので助けて欲しい。努力だけではすまなくなっている。(日本料理店)
- 消費税等、赤字でも収める税金をなんとかしてほしい。社会保険の法人負担分も減免してほしい。市の土地を使用した施設の家賃も下げて欲しい。(日本料理店)
- 独立した事業所として登録されていないため、持続化給付金の対象とならず不満。店舗事業部の解散も考えている。何とかありませんか？防衛費や大企業へまわす税金を、もっとしっかり対策へまわして欲しい。(日本料理店)
- なぜ錦2丁目は補償の対象外なのか。錦と言われれば同じように売り上げは落ちるのに。(日本料理)
- 道一本違うだけで休業要請の範囲外となり、お客様がみえず休業しているのと同じ状況でも補償外。きりが無いのはわかりますがご配慮いただきたいです。(日本料理店)
- 皆様の税金をいただけたと思えばありがたいことなのですが、錦3丁目や繁華街へられるお客様の信用は払拭できません。感染源の場所においては、補償よりもPCR検査などを実施すれば多少でもお客様の信用は戻るのでは。(日本料理店)
- 7月に入ってようやく少しお客様が戻りつつあった矢先での休業は、本当につらいです。正直家賃を払っていくのも、もうムリです。(中華料理店)
- とにかく経営が非常に厳しいです。感染防止策、お持ち帰り・出前等の強化で売り上げ確保に努めていても限度を感じている。利益なく経営を維持しているため自己負担でPCR検査を受ける余裕がありません。若者、夜の店(キャバクラ・風俗)を利用する一部の客ではまだまだ意識が低い方はいらっしゃいます。そのため、PCR検査により感染者の特定は非常に重要であり、経済の需要回復には、国民への安心感がキーだと考えます。(中華料理店)
- 愛知県と名古屋市はこの緊急時にいがみ合うとは。たいがいにしないと全県民が税金を払えなくなるよ。PCR検査は錦3地区は週一回勤務者全員無料で実施するぐらいのことはしてもらわないと錦3は終わるよ。あと住民の皆様も同じ。税金を使って、使って使いまくらばいい。今は。(焼き肉店)
- 時短営業は20時まででは早いので、21時若しくは22時をお願いしたい。(焼き肉店)
- 私は高齢でオンライン申請が出来ず、ストレスが続いています。感染者が出た店舗に対して休業補償等適格な対処を。ありがたいアンケート調査です。私達を助けてください。(焼き肉店)
- 時短営業で10時に終わり、売り上げはゼロ。要請に従ってきましたが、給付金が少なすぎる!!(寿司)
- 私達はとても苦しいです。助けてください。(その他専門料理店)
- 3店舗あるうち1店舗は廃業するかも。今までたくさんの税金を納めてきて、こんな時に助けてくれないなら税金を納める意味がわからん。(その他専門料理店)
- PCは苦手なので申請等書類提出に苦労している。もう少し簡素になれば。(その他専門料理店)
- 支援策は一時凌ぎにしかなりません。手続きも煩雑で通常業務に支障が出てしまいます。税金の徴収だけは光の速さで行うくせに、給付や助成は亀より遅くバランス感覚に欠けてます。(その他専門料理店)
- 時短営業8時までは大変無理がある。せめて9時にして欲しかった。PCR検査、無料とは言わないが半分でも(行政が)負担できないものか。(その他専門料理店)
- 政府はWEB申請、県市は郵送と、少しとまどいました。時短営業しましたが、18時オープンで20時クローズでは休業しろと言っている様なもので、全く来店が無かったです。繁華街にPCR検査拠点を作ってほしい。(その他専門料理店)
- 1事業所に付きの補償でなく、各店舗で適用してほしい。独立採算制なので(金額が)許容範囲の店とそうでない店があった。(食堂・レストラン)
- 月に50万円以上の赤字がでている。他の店に聞くと支援金でまかなえているところもある。一律ではなしに、売り上げ減少額に応じた支援が必要ではないかと思えます。(食堂・レストラン)
- 出来れば各事業ごとに休業補償の額を変えてもらえるとう非常に助かります。(ハンバーガー店)

- この状況で通常通り税金を納めるのは非常に負担が大きい。補償よりも法人税、市民税などの税金を一時的にでも免除して欲しい。社会保険料も高すぎる。雇用を維持していけない。(ラーメン店)
- 休業補償の金額があまりにも少額。(お好み焼き・焼きそば・たこ焼き店)
- 休業補償などの手続きがPCがないとできないため本当に困った。(その他の飲食店)
- 休業補償は少ないと思うし、手続きが面倒。年を取っている人には資料を取りにくい。(その他の飲食)
- 錦三でひとくりにしないで。小さなお店の経営者は命がけだからきちんと対策をしている。(その他の飲食店)
- 人の行き交う場所に消毒液を設置して欲しい。(その他の飲食店)
- 毎日一人も来店なし。手の打ちようがない状態ですが給付金に感謝します。(その他の飲食店)
- 家賃補助の申請が大変すぎる。もっと申請しやすくしてほしい！高齢者やPCの使えない人でも申請できるようにしてほしい。コロナで売り上げ減少なのに、マスク、消毒、除菌アルコール、体温計などで経費がかさんでいる。商工会議所の補助金は項目が多すぎ、申請しにくい。(その他の飲食店)
- 休業補償の手続きが大変複雑で苦労した。(業種欄未記入)
- 給付も遅いし、補償額もこれでは本当に廃業せざるを…と思うが、従業員の生活を考えて踏みとどまっている状況です。錦の風評を打ち消すべくPCR検査を義務化して欲しい。日本共産党はこの日本を強いリーダーシップで引っ張ってください！(業種欄未記入)
- 錦が菌だらけのイメージを消してもらいたいです!!PCR検査を経営者に義務付けして直ちに受けさせるべきです。ビルー軒つつでも消毒して欲しい!!全て一度リセットすれば個々の経営者も安心でき、お客様も戻ってくれると思いますが…。(業種欄未記入)
- 休業して感染を抑えることは良いと思いますが、補償額は店舗の大きさに変えてもらいたいです。客足の戻りが緩やかすぎて、立て直しもきかない状態。休業要請解除後の支援も欲しいです。(業種欄未記入)